



„Wir trauern um Ivana Hoffmann und wir sind stolz auf sie“

Liebe Angehörige,
liebe Schulfreunde,
liebe Freunde der MLKP und Young struggle !

Mit Bestürzung haben wir Frauen vom Frauenverband Courage am 8. März, dem Internationalen Kampftag für die Befreiung der Frau, vom Tod von Ivana erfahren.

Wir Couragefrauen solidarisieren uns von ganzem Herzen mit dem Befreiungskampf des kurdischen Volkes, dem sie ihr Leben gewidmet hatte und wir sind stolz, dass es so mutige Frauen gibt. Es ist ein großer Verlust für die kämpferische Frauenbewegung, dass sie nicht mehr unter uns ist. Ivana hatte mit Sicherheit jede Menge Träume, für deren Verwirklichung sie das größte Opfer gebracht hat. Sie steht damit auch in einer Reihe mit all denen, die für die Befreiung der Frau gekämpft haben.

Jeder Traum, an den ich mich verschwende,
Jeder Kampf, wo ich mich nicht geschont,
Jeder Sonnenstrahl, der mich geblendet,
Alles hat am Ende sich gelohnt.

Wir Frauen des Frauenverbandes Courage werden aus der Trauer Kraft schöpfen und auch in Ivanas Sinne weitermachen.

Unser Mitgefühl und tiefe Anteilnahme gehört den Eltern von Ivana Hoffmann und ihren Familien, den FreundInnen und den Freunden der MLKP und young struggle.

Unsere Solidarität der Rebellion der Frauen in Kurdistan - und über Ländergrenzen hinweg. Der Kampf gegen die Unterdrückung von Frauen und Mädchen ist ein gemeinsamer Kampf.

Im Namen des Frauenverbands Courage Duisburg